



今井小だより

横浜市立今井小学校
令和 3年4月7日
学校だより 4月号

学校教育目標 : かがやいている子 「自分大好き！今井大好き！」

新しい出会い 入学・進級おめでとうございます

学校長 森脇 信行



学校の桜（校庭の北側より）

校庭の桜、木々の新芽、春の息吹など、身の回りの自然は、世の中の状況に関係なく、子どもたちの新たなスタートを応援してくれています。そのような自然に畏敬の念を感じます。令和3年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。今年度も子どもたちの教育に携わる者（学校・家庭・地域など）が共通の認識に立ち、子どもの支援・指導・助言にあたることができますよう、ご協力をお願いいたします。

令和3年度、本校は43名の新入生を迎え、2年生43名、3年生55名、4年生58名、5年生56名、6年生56名、合計311名でスタートいたしました。

子どもたちは新しい学年・学級での学習や生活に大きな希望といくらかの不安を抱いて、入学式、始業式を迎えたことと思います。私たち教職員は、そのような子どもたちの思いを受け止め、子どもたちにとって、毎日が楽しいと実感できる学校となるよう、教育活動を進めてまいります。なお、今井小学校の学校教育目標は

『かがやいている子』

- ◎課題解決に向けてねばり強くやりとげる子を育てます（知）
- ◎自他のよさを認めて行動する思いやりのある子を育てます（徳）
- ◎自他の生命を大切にす元気な明るい子を育てます（体）
- ◎人や自然、地域を大切にし、自らできることを実践する子を育てます（公）
- ◎様々な人とのコミュニケーションを通して、視野を広げ、深く考える子を育てます（開）

です。子どもたち一人ひとりが『かがやいている子』になれるように私たち教職員は全力で支援していきます。そのために昨年に引き続き、子どもたち全員が、『自分大好き！今井大好き！』『自分ってなかなかやるじゃん！』と思えることをスローガンとして、子ども一人ひとりを大切に、今井の地域に生きる子どもを育てていきます。

また、本校は昨年度、創立140周年を迎えました。明治から令和にかけての5つの時代にかけて、今井小学校に思いを馳せられた、多くの皆様の心を受け止め、新しい時代を生きる子どもたちの育成に力を注いでまいります。合わせて、今後ともに、ご理解とご協力のほど、よろしくをお願いいたします。